

Le Tonkin bien représenté

Beaucoup de représentants d'associations du quartier, dimanche, à la Biennale pour faire connaître leurs activités diverses et variées. Entre autres, la santé, avec Mohamed Aouani au stand de la maladie de Verneuil, dont les participants étaient touchés directement ou indirectement, comme c'est souvent le cas. Charles Roche,

présent sur plusieurs stands souvent sensibles également, comme la mémoire. Les bénévoles du centre social tenaient deux stands dont le GACT Groupement associatif Charpennes/Tonkin

Mohamed Aouani en bonne compagnie au stand de la maladie de Verneuil

/ Photo Robert Bouchisse



Charles Roche, au stand de l'association des terrasses du Sonkin / Photo Robert Bouchisse



Bénédicte dans un autre rôle de secrétaire du centre social, entourée de ses amis de l'Amap / Photo Robert Bouchisse

Mardi 13 septembre 2011

69X